

# Sat Samapta Polres Simalungun Laksanakan Patroli Perintis Presisi

**Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID**

Aug 20, 2024 - 05:36



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- Prioritas tugas utama Sat Samapta Polres Simalungun dalam pelaksanaan "Patroli Perintis Presisi Polri" di Wilayah Hukumnya, utamanya untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Kegiatan ini merupakan rutinitas, seperti yang disampaikan, Kasat Samapta

Polres Simalungun, AKP Lambok S Gultom, S.H., dalam laporan tertulisnya, dilansir dari Aplikasi WAG Humas Polres Simalungun, Senin (19/08/2024), sekira pukul 22.31WIB.

"Ini dilakukan mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, dengan menggunakan kendaraan roda empat (R4) untuk menyisir area-area yang dianggap rawan gangguan Kamtibmas," sebut AKP L.S Gultom diawal laporannya.



AKP L.S Gultom selanjutnya menerangkan, kegiatan "Patroli Perintis Presisi Polri" merupakan bagian dari upaya preventif pihak Polres Simalungun dalam hal kepastian situasi dan kondisi masyarakat yang aman serta tertib.

"Situasi keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga, terutama di sejumlah wilayah yang berpotensi terjadi gangguan. Walau kondisi cuaca kurang bersahabat di malam ini, dalam keadaan sehat, bertugas penuh semangat," terang pria yang sebelumnya menjabat Kapolsek Bangun.

"Patroli Perintis Presisi Polri" merupakan kerja nyata jajaran Polri di tengah-tengah masyarakat, kata AKP Lambok S. Gultom lebih lanjut menerangkan, bahwa patroli ini mampu mencegah terjadinya tindak kejahatan.

"Patroli ini kami laksanakan untuk memastikan bahwa situasi di wilayah hukum

Polres Simalungun tetap aman dan kondusif. Kehadiran polisi di lapangan secara langsung diharapkan dapat mencegah tindakan kriminal sebelum terjadi," jelas AKP L.S Gultom.

Dalam pelaksanaan patroli kali, berawal dari sejumlah titik lintas yang strategis dan menyisir beberapa lokasi ruas jalan umum yang dianggap rawan kecelakaan dan tindakan kejahatan di seputaran wilayah hukum Polres Simalungun.

"Fokus utama patroli ini di kawasan perumahan, pusat bisnis, dan area sepi, rawan menjadi target kejahatan. Selain itu, melakukan pengawasan dan pengaturan arus lalu lintas agar para pengendara merasa nyaman dalam perjalanannya," jelas Kasat Samapta.



Kemudian, AKP L.S Gultom menerangkan, pada saat berpatroli, pihaknya tidak ada menerima laporan gangguan keamanan yang signifikan dan pada saat yang sama, dilaporkan dan arus lalu lintas juga terpantau lancar tanpa hambatan.

"Hasil dari kegiatan yaitu, kondisi ini menunjukkan efektivitas patroli yang dilakukan oleh Sat Samapta dalam menjaga keamanan di wilayah Simalungun,"

ujarnya.

Selain menjaga keamanan, patroli ini juga menjadi sarana bagi polisi untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, personel Sat Samapta menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga.

Interaksi petugas dengan warga, menyampaikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan petugas dapat mendengarkan langsung keluhan dan saran dari warga terkait situasi keamanan di sekitar mereka.



Dengan cuaca mendung yang menyelimuti kawasan Simalungun, patroli ini tetap berjalan lancar dan menunjukkan bahwa kondisi cuaca tidak menjadi hambatan bagi personel Sat Samapta dalam menjalankan tugasnya, sigap dan bersemangat

Kasat Samapta Polres Simalungun, AKP Lambok S. Gultom, S.H., menambahkan, pihaknya berterima kasih kepada masyarakat atas dukungan penuh saat melakukan patroli dan pesannya, agar masyarakat tidak perlu ragu melaporkan hal-hal yang mencurigak kepada Kepolisian. (rel)